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与勝第二、津堅中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月１５日（月） 午前１０時００分～ 

場所 平敷屋公民館 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪自治公民館について≫ 

・平敷屋公民館は部屋の予約が取れないほど、色々な団体が活用している。（年間３万人

を超えている） 

≪その他≫ 

・津堅島内の施設は全て必要である。 

 

●良くないところ 

≪自治公民館(農水施設)について≫ 

・与那城農村環境改善センターは、色々な機具が充実しているが、青年会の物置となっ

ている。農村の活性化になっていない。 

≪公園について≫ 

・津堅島のキャロット公園は、遊歩道が陥没している箇所が多く、危険なため整備が必

要である。 

・津堅公園の遊具は老朽化のため撤去されたため、遊具で遊ぶ場所がない。 

≪集落排水処理施設について≫ 

・津堅島の農業排水施設の利用が少ない。 

≪その他≫ 

・津堅住民は船の時間帯等の問題で、うるま市内の公共施設はほぼ利用出来ていない。 

・津堅島に駐在所がないため困っている。 

・ごみの集積場が北側に偏っているため、区民清掃後にごみを捨てに行く場所がなくて

困っている。現在は旧ゲートボール場に置いており、業者が回収に来るため費用を要

している。 
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・指定管理について、大きな修繕は市が行うが、軽微な修繕は自分たちで行うためお金

がかかり悪戦苦闘している。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪体育施設について≫ 

・津堅島にはスポーツ施設が少ないため、グランドゴルフ等楽しめる施設が必要である。 

≪防災施設について≫ 

・避難施設としての活用も考えていく必要がある。 

≪公園について≫ 

・農村公園の隣に空地があり、その場所を拡大してはどうかという声がある。（饒辺） 

・遊具が老朽化して危険なため、維持管理についても考える必要がある。（饒辺） 

・浦ヶ浜公園は地元の人が使いたい時、他の地域の人の予約が入っており使えない時が

あるため、指定管理者制度の活用による管理を考えたい。 

≪図書館について≫ 

・移動図書館を検討しているとの話しがある。（平敷屋） 

≪その他≫ 

・津堅島は生活のための施設を考えていく必要がある。 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良くないところ 

≪文化施設について≫ 

・劇場、資料館が多い。 

≪体育施設について≫ 

・勝連Ｂ＆Ｇ海洋センターは利用者が減ってきているため、役割を終えていると思う。 

≪公園について≫ 

・公園の利用料はグラウンドに比べて安いため、野球で利用されることが多く、地域の

方が利用できない。 

≪その他≫ 

・公共施設は市の北側に集中しているため、市の中間部には少ない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪自治公民館について≫ 

・各庁舎窓口での証明書の発行などが公民館でできれば、公民館の利用が増えると思う。 

≪体育施設について≫ 

・市町村合併してスポーツ大会が減ってきているため、大会などを増やせば体育施設の

利用が増えると思う。 

≪資料館について≫ 

・資料館を一ヶ所に集めることで、見に行く人も増えるのではないか。勝連城跡にまと

めるのも良い。 

≪児童館、福祉施設について≫ 

・沖縄市のように、児童館と福祉施設を統合するのも良い。 

≪幼稚園、保育園について≫ 

・幼稚園と保育園を統合できると良い。 
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≪学校、庁舎の跡利用について≫ 

・統廃合された学校や庁舎の跡利用を考えるべきである。 

≪その他≫ 

・たて割ではなく、公共施設を一括で管理することが良いと思う。 

・市全体をみると、同じような施設が多くあるが、地域にとってはそれぞれ必要な施設

である。 

 

 

【その他】 

・津堅島から船で来ても公共交通が充実していないため困る。 

・平敷屋は高齢化が進んでおり、もうすぐ20％を超える予定である。 

・平敷屋に児童館を予定している。 

 


